

480 Seiten leicht geb. M. 1.80

Z

Die Ernte

Statt der an dieser Stelle sonst beliebten Wiedergabe glänzender Besprechungen darf hier die Tatsache festgestellt werden, daß die erste Auflage von zwölftausend Exemplaren vergriffen war, bevor auch nur eine Rezension erscheinen konnte. So hat Sortiment und Publikum das Buch gewürdigt, und der Verleger hätte dieser Kritik nichts hinzuzufügen, wenn nicht inzwischen eine Besprechung vorläge, die um so wertvoller erscheint, als sie von nichtliterarischer Seite ausgeht. Dr. Johannes Müller schreibt in seinen der Schönen Litteratur sehr fernstehenden „Blättern zur Pflege persönlichen Lebens“, in denen er nur zuweilen auf ganz besonders bedeutsame Bücher hinzuweisen pflegt:



WACHEN
WECKEN

7 und mehr Exempl. mit $41\frac{1}{2}\%$